

# *Opositores venezolanos reconocen que bloqueo de Estados Unidos obstaculiza el diálogo*

---



Caracas, 16 sep (RHC) El dirigente del partido opositor Soluciones, Rafael Marín, reconoció que las medidas coercitivas impuestas por Estados Unidos a Venezuela obstaculizan el dialogo e impiden la solución de los problemas.

'Las sanciones (...) son una piedra de tranca y un obstáculo que habrá que saltar y la comunidad internacional tendrá que entender que Venezuela, en ejercicio del principio de autodeterminación y soberanía, debe resolver su problema», detalló Marín, luego de la firma del Acuerdo de Diálogo Nacional.

Asimismo, el político opositor exhortó a la comunidad internacional para que 'reflexione y tome en cuenta la necesidad que tiene un país abrumado por la crisis económica y social de recibir un consistente apoyo para resolver la actual situación del país'.

Expresó que una de las vías para demostrar la actitud humanitaria de la comunidad internacional es resolver la crisis alimentaria y de salud y apoyar el acuerdo consumado este lunes entre el Gobierno y la oposición.

En cuanto al tema del Esequibo, se ratificó la soberanía de Venezuela sobre dicho territorio.

Este lunes el Gobierno y la oposición firmaron un acuerdo para la instalación de la Mesa Nacional de Diálogo por la Paz, de conformidad con los principios de soberanía y autodeterminación del país sudamericano.

Con el propósito de contribuir a una solución política entre los venezolanos, ambas partes acordaron atender con la prontitud y urgencia del caso, la nueva conformación del Consejo Nacional Electoral y las garantías electorales que deben acompañar los procesos de votación.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202240-opositores-venezolanos-reconocen-que-bloqueo-de-estados-unidos-obstaculiza-el-dialogo>



**Radio Habana Cuba**